



Dislozierte Acetabulumfraktur in der Röntgenbeckenübersicht (oben). Kontrolle 5 Monate nach perkutan navigierter Ballonreposition und Osteosynthese (unten).

► Seite 1072



Auch in Österreich  
anerkannt

## Originalien Originals

- S. Brodt · A. Gisep · K. Schwieger · N. Suhm · A. Appelt  
**Festkörperaugmentation bei Kalkaneustrümmerfrakturen.**  
**Entwicklung und biomechanische Testung einer Hybridosteosynthesetechnik** 1013  
 Solid body augmentation for comminuted calcaneal fractures.  
 Development and biomechanical testing of a hybrid osteosynthesis technique
- A.H. Tiemann · L. Homagk · M. Diefenbeck · T. Mückley · G.O. Hofmann  
**Hüftprothesenerhalt mit lokaler chirurgischer Revision und Anlage einer Fistula persistens. Ausnahmeoption zur palliativen Therapie des periprothetischen Infekts bei alten polymorbiden Patienten?** 1021  
 Preservation of hip prosthesis with local surgical revision and creation of a fistula persistens. An option for palliative treatment of periprosthetic infection in old, polymorbid patients?
- M. Tinius · T.M. Ecker · S. Klima · W. Tinius · C. Josten  
**Mediale Gonarthrosen mit Kreuzbanddefekt. Kombinierte Versorgung mittels unikondylärer Endoprothese und additivem Kreuzbandersatz** 1030  
 Minimally invasive unicondylar knee arthroplasty with simultaneous ACL reconstruction. Treatment of medial compartment osteoarthritis and cruciate ligament defect

## CME Weiterbildung · Zertifizierte Fortbildung Continuing education

- A. Schmelz · L. Kinzl · T. Einsiedel  
**Osteitis. Infektionen des Bewegungsapparates** 1039  
 Osteitis. Infections of the locomotive system

## Kasuistiken Case reports

- C. Kirchhoff · V. Braunstein · S. Buhmann · K.-G. Kanz · W. Mutschler · P. Biberthaler  
**Diagnostik und Behandlungsregime der traumatischen dorsalen Schulterluxation. Fallserie und Diskussion der Literatur** 1059  
 Traumatic posterior shoulder dislocation. Diagnosis and therapy
- M. Metze · H. Siekmann · C. Josten  
**Belastungsinduziertes Kompartmentsyndrom der Peroneallogge nach Bowling. Korrektur mit Tibialis-posterior-Transfer** 1065  
 Exertion-induced compartment syndrome of the peroneal space after bowling. Correction by transfer of the posterior tibialis muscle
- D. Briem · W. Lehmann · L. Grossterlinden · P.G. Begemann · M. Amling · J.M. Rueger  
**Folgen der okkulten Insuffizienzfraktur des Os sacrum** 1068  
 Consequences of occult insufficiency fractures of the sacrum
- B. König · C. Khodadadyan · A. Schäffler · R. Pflugmacher · U. Stöckle  
**Perkutane navigierte Ballonreposition einer dislozierten Acetabulumfraktur** 1072  
 Percutaneously navigated balloon fracture reduction in a displaced acetabular fracture

## In der Diskussion Under discussion

- K. Homayounfar · J. Spiller · F. von Stillfried · M. Raible  
**Mobile und digitale Behandlungsdokumentation im Krankenhaus. Einsatz von „personal digital assistants“ in Verbindung mit der ClinicCoach®-Software** 1076  
 Mobile and digital documentation of inpatient treatments. Use of personal digital assistants in addition with the ClinicCoach® software

## Medizin aktuell Medicine today

- C. Schäfer  
**Nobelpreis Medizin 2007. Knockout-Mäuse revolutionieren die Genetik** 1082  
 Nobel Prize for Medicine 2007. Knockout mice are revolutionizing genetics